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受委主導探討承認獨中統考文憑的高等教育部副部長拿督何國

忠透露，有關承認統考文憑的報告已經出爐，並經已呈交予高教部部

長拿督私立卡立諾丁。 

不過，何國忠拒絕進一步透露報告的內容與其他詳情，包括何時

成立承認獨中統考文憑委員會、有關報告的內容、建議，或是部長針

對此事會做出怎樣決定。 

何國忠強調，國家學術鑑定機構（MQA）從未質疑統考的水平。

不過，本地國立大學招收統考生的問題所涉及的層面甚廣，目前仍有

許多細節有待研究，包括一併討論招生準則、學額不足等問題，因此

仍然需要時間進行研討。 

他說，本地國立大學在轉型為研究型大學後，學士的學額也將減

少一些，這將對招生帶來影響，因此高教部希望能研究出一勞永逸的

解決方案。 

何國忠表示，為了邁向國際化的方向，國立大學也開放給外國學

生報名，惟報讀科系有限，例如不能報讀醫科這一類的指定科系。不

過，他說，外國學生只是佔了學生總額的 5%，並不會對錄取本地學

生造成影響。 

另一方面，另一位高教部副部長拿督賽夫丁則表示，由亞洲策略

與領導研究院所主辦的實踐國家轉型計劃圓桌會議，所有參與單位及

代表皆一致認同承認統考文憑。 

來自高教部的代表、各大團體及單位都參與了由賽夫丁主持的圓

桌會議，參與者囊括了三大民族，惟沒有華團代表。 

對於承認統考文憑一事，馬來西亞華校教師總會主席王超群表示

歡迎，並表示教總隨時準備與高教部合作與配合。 
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